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Arrêt de l'alcool et baclofène

 Par Profil supprimé Postée le 13/12/2009 13:39

est ce que le baclofene peut aide et le trouve t on en france merci

Mise en ligne le 14/12/2009

Bonjour,

Le baclofène est un médicament générique myorelaxant qui existe depuis 1997 (commercialisé dès 1975 sous
le nom de Liorésal). Il est indiqué dans le traitement des contractures musculaires accompagnant
généralement la sclérose en plaques et certaines paralysies.

Vous pouvez obtenir ce médicament en France sur prescription médicale. Mais actuellement, le baclofène n’a
pas d’autorisation de mise sur le marché dans l’indication d’un sevrage alcoolique.

L'AFSSAPS (Agence française de sécurité sanitaire des produits de santé) incite à la plus grande prudence
quant à la prescription de ce médicament dans le traitement de l'acoolo-dépendance. En effet, les données
scientifiques portant sur le mécanisme d'action du produit ne sont pas encore suffisantes pour déterminer à
quelle dose le baclofène pourrait être efficace et sans danger pour la santé à long terme.

Malgré les recommandations de l'AFSSAPS, certains médecins prescrivent déjà le baclofène pour aider leurs
patients à se sevrer de l'acool. L'expérience que le docteur Olivier Ameisen décrit dans son livre "Le dernier

 suscite beaucoup d'espoir. Il se dit complètement guéri de l'alcoolisme grâce à la prise de fortes dosesverre"
de baclofène. Par ailleurs, des expérimentations déjà menées en Suisse et en Italie semblent prometteuses.

Un essai clinique français a été lancé au courant de l'été 2009, dans le cadre du programme hospitalier de
recherche clinique (PHCR). Les premiers résultats devraient être publiés au printemps 2011.

Quels qu'en soient les résultats, il ne faut pas perdre de vue que l'efficacité de tout traitement médicamenteux
est variable selon les personnes et selon le contexte de vie. Face à la dépendance, il n'existe pas de molécule
miracle qui règlerait tous les problèmes. La maladie alcoolique est liée à plusieurs facteurs. Pour se soigner, il
est important d'être accompagné sur le plan médical, mais aussi sur le plan psychologique et social.



 

Bien cordialement.

 

 


